Imponen récord reservas internacionales (Reforma 25/01/11)

Imponen récord reservas internacionales (Reforma 25/01/11) Al 21 de enero de 2011, las reservas internacionales han acumulado un avance de 3 mil 968 millones de dólar, reportó el Banxico. Foto: Archivo La variación semanal a alza fue de 991 millones de dólares Reuters Ciudad de México (25 enero 2011). La reserva internacional del País llegó a un nivel sin precedentes, al colocar su saldo en 117 mil 565 millones de dólares, tras un aumento semanal de 991 millones, informó el Banco de México (Banxico). La variación semanal, explicó el organismo, fue resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos al Banco Central por mil millones de dólares. También incidió en el movimiento de la reserva una disminución por la compra de dólares del Gobierno Federal al Banxico por 72 millones de dólares y un incremento por 63 millones como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco. Al 21 de enero de 2011, las reservas internacionales han acumulado un avance de 3 mil 968 millones de dólares, un crecimiento de 3.5 por ciento en lo que va del año. Por otro lado, la base monetaria (billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México) disminuyó 12 mil 964 millones de pesos, alcanzando un saldo de 652 mil 844 millones, lo que implicó una variación anual de 8.9 por ciento. En el transcurso de 2011, la base monetaria ha disminuido 40 mil 579 millones de pesos, debido a la menor demanda de billetes y monedas por parte del público, pero este comportamiento es congruente con el ciclo normal de la demanda por base monetaria, señaló el Banxico.